

• QUEENSTOWN, GIRA CASI 2023

VIVÍ MOMENTOS GANÁ EXPERIENCIA

ATLETAS

La **Academia Internacional de Rugby Exchange** tiene como eje central el desarrollo total del jugador. Implementamos los procesos que permiten la mejora de las destrezas básicas y las destrezas específicas de cada puesto.

Auckland Rugby – Crusaders te esperan con los programas, la experiencia y los sistemas que garantizan llevar tu rugby al próximo nivel

LA PIEDRA ANGULAR PARA EL ÉXITO:

Formada en 1883, la Auckland Rugby Union tiene una larga historia de éxitos: ganando más campeonatos provinciales, levantando más seguido el Ranfurly Shield y proporcionando más All Blacks que cualquier otra provincia.

CRUSADERS: Con 11 títulos son el equipo más ganador en la historia del Super Rugby. Una cultura de trabajo y esfuerzo inquebrantable en una ciudad donde se respira Rugby, entrenamos en el predio que compartiremos con los míticos Crusaders

La Experiencia **Rugby Exchange**
es tan fuerte adentro de la cancha
como lo es afuera en la vida misma.

PERSONALIDAD | TEMPERAMENTO



Convivir con una familia neozelandesa que habla otro idioma, maneja otros horarios y costumbres.

Conformar y ser parte de un PROCESO donde jugadores de distintas partes del mundo consolidan un equipo y una hermandad. Estos desafíos representan la experiencia que atraviesa cada jugador que nos visita.

Este fortalecedor proceso es apoyado de manera natural en cada entrenamiento, partido o salida grupal por el equipo de Rugby Exchange Nueva Zelanda.

Nuestro equipo tiene +14 años de experiencia en este tipo de programas en Nueva Zelanda donde desde 2011 nos han visitado más de 1000 jugadores.

WHANAUNGATANGA

TRATAR A LOS DEMÁS COMO FAMILIA

Uno de los principales valores de la cultura maorí

SENTÍ



UN CAMBIO EN TU VIDA

Amigos de otros países, desafíos personales que ayudan a la maduración e independencia de los jugadores generando confianza y estimulando la pasión por ser mejores jugadores y personas. Podrás elegir entre vivir el alto rendimiento alojándote en el complejo donde entrenaras todos los días, con acceso directo a las canchas, gimnasio, aulas y piscina o alojarte con una familia Neocelandeza y viajar al centro de alto rendimiento a diario, apoyado por tu familia.

Las casas de familia son seleccionadas por Rugby Exchange. Estas casas son pilares de los programas y enriquecen la parte cultural de esta experiencia, ayudando en la adaptación al país, en el aprendizaje de los usos y costumbres cotidianas de la vida en Nueva Zelanda.

Los jugadores tendrán a disposición un gimnasio de última generación, canchas para entrenamientos técnico/tácticos, salón de reuniones para talleres específicos y análisis de video y un sector común para realizar el almuerzo

FORMÁ PARTE

IMAGINÁ
ENTRENAR
CON LOS
MEJORES

ENTRENADORES

Profesionales certificados, con experiencia en todos los niveles del Rugby Neozelandés desde High School Rugby hasta los ALL BLACKS. Nuestro staff cuenta con especialistas en cada área del juego y tiene especial fortaleza en la identificación de talento. Nuestros profesionales en Fuerza y Acondicionamiento están a cargo del desarrollo mismo de los jugadores elite de Nueva Zelanda M20.

Nuestro manager y coordinador de Rugby en Auckland, Ant Strachan disputó una final del mundo con los All Blacks y desarrolló una exitosa carrera en el Alto Rendimiento con los Blues y Auckland Rugby. Por su parte Grant Keenan, manager de la academia internacional de los Crusaders, se desempeña como entrenador profesional y desarrollador del sistema de alta performance en Japón, entrenador asistente de Canterbury NPC team.

o Ant Strachan

Ex Jugador All Blacks # 922 - jugó en la final del mundo contra Sudáfrica en la cual fue compañero de habitación de Jonah Lomu
Manager de los Blues multicampeones del Super Rugby
Director de High Performance de Auckland Rugby Union
Director de la academia internacional de rugby de Auckland

o Grant Keenan

Director Crusaders International Rugby Academy
Technical advisor USA national team
Crusaders M20 coach y talent Id
Ex entrenador Black Ferns campeón del mundo 2017
Backs and attack coach 2 años Toyota League one Japón
Entrenador asistente NPC Canterbury

o Steven Bates

Head Coach de Auckland Rugby
Especialista en el juego de forwards / Line out

o Richie Harris

Head Coach St Peters School de Auckland.
Entrenador profesional previamente a cargo de la Academia de alto rendimiento de Counties Manukau. Identificador de talentos M20 para Blues y Chiefs Rugby.

o Jono Hickey

Auckland NPC team
Entrenador de ataque, ex jugador profesional de Super Rugby, Japon y Europa
Director of Rugby Grammar TEC Rugby

o Sam Ward

Entrenador de Forwards especialista en SCRUM
Campeon de la liga 1 de Japon con Toshiba Brave Lupus
y High Performance Coach Auckland Rugby Union

o Dan Bowden

Actual entrenador de ataque de Japón
junto al head coach Eddie Jones.
Jugo profesionalmente en Nueva Zelanda
en los Blues y Highlanders,
Japon y Europa en Leicester y Bath.

ELIJE TU MÁXIMA EXPERIENCIA EN EL RUGBY:

Jugadores de distintos niveles y edades serán agrupados de acuerdo a ello, y podrán elegir programas de 4 o 6 semanas combinando academias y ciudades, brindando la oportunidad de descubrir los estilos distintivos de cada unión de rugby y disfrutar algunos de los lugares más lindos de Nueva Zelanda.

PROGRAMAS PARA JUGADORES

INCLUYE:

- Aéreos y traslados
- Alojamiento con media pensión/pensión completa con familias locales o en Camp
- Entrenamientos doble turno
- Acceso a entrenamiento de los Auckland Blues y/o Crusaders de Super Rugby
- Entrada a un partido de Super Rugby (Sujeto a calendario de partidos)
- Indumentaria de entrenamiento y mochila de Rugby Exchange NZ
- 2 Excursiones x Isla (2 en Auckland y 2 en Christchurch)
- Asistencia y apoyo por parte de staff de Rugby Exchange durante el programa de alto rendimiento con presencia de nuestro staff en los entrenamientos
- Organización de actividades turísticas para los fines de semana



COMPROBADO EN EL ÁMBITO INTERNACIONAL

Al pasar por la experiencia y los sistemas que transforman a jóvenes jugadores en All Blacks –como Akira y Rieko Ioane, Dalton Papalii, Patrick Tuipulotu, Will Jordan, Richie Mo’unga y Braydon Enor, entre tantos otros – nuestros graduados están dejando su propia marca a nivel internacional. Varios de ellos ya juegan para sus países, mientras que otros tienen contratos en los mejores clubes y equipos del mundo.



“

Aprendí mucho y fue una gran experiencia para mí, en Nueva Zelanda pude ver cómo entrenan y los sacrificios diarios que hacen los jugadores profesionales para llegar a la elite. También me lleve aprendizajes inolvidables fuera de la cancha relacionados con la cultura Neozelandesa y su forma de vivir el rugby. Es una experiencia increíble y recomendable para todos lo que puedan hacerla

”

SANTIAGO
CHOCOBARES
PUMA #866





CIUDADES

AUCKLAND

La ciudad más grande de Nueva Zelanda, combina la sofisticación de una metrópolis moderna con la espectacular belleza que atrajo a las personas aquí en primer lugar. Construida entre cumbres volcánicas, entre dos puertos naturales. Los veranos son cálidos (promedio diario de temperaturas máximas entre 22°-28°) Ranqueada entre las 5 ciudades más seguras y de mejor calidad de vida a nivel mundial, nuestros programas se desarrollan en el prestigioso Campus de Dilworth College. Los jugadores entrenan doble turno diario con los mejores entrenadores de Auckland Rugby y se pueden alojar en casas de familia locales o dentro del Campus del colegio.



CHRISTCHURCH

La ciudad más importante de la Isla Sur de Nueva Zelanda, con 370 mil habitantes, rodeada de montañas y playas. Cuna del rugby Neocelandes y base del equipo más poderoso de rugby del mundo: los Crusaders. Ciudad ultra moderna y segura, de innumerables oportunidades turísticas desde la hermosa Península de Banks hasta las hermosas playas de Taylors Mistake y Sumner a minutos de la ciudad.

¿Por qué elegir a Rugby Exchange?

Rugby Exchange es una empresa Neozelandesa, fundada por una pareja de Argentinos que vivieron 15 años en Nueva Zelanda y que viajan junto al staff bilingüe de la empresa a Nueva Zelanda acompañando cada movimiento de los chicos en su aventura y supervisando cada detalle. Una empresa familiar operada por sus dueños y comprometida en brindar una experiencia de vida mucho más abarcativa que el rugby. Representamos desde 2011 de manera exclusiva en Sudamérica y otras partes del mundo a la Academia Internacional de Alto rendimiento de la Auckland Rugby Union y a la Academia Internacional de Crusaders. La experiencia de + de 14 años, mejorando y agregando valor al programa permanentemente nos permite decir con autoridad que este es el mejor programa deportivo cultural que existe en la actualidad en cualquier parte del mundo.



El seguimiento que hace el staff de Rugby Exchange en Nueva Zelanda de los participantes es constante; tanto de la parte deportiva como de la adaptación a la vida y costumbres Neozelandesas, asegurándose que el jugador aproveche al máximo la experiencia. Nuestro staff acompaña a los jugadores desde su salida de Argentina en el avión, traslados y en el día a día en la academia. Brindando asesoramiento en cancha y gimnasio para que aquellos que no hablan inglés no tengan problema en comprender a los entrenadores y aprovechen al máximo la oportunidad. El conocimiento del país al haber vivido tantos años, nos permite brindar una guía clara que facilite la adaptación a las normas de convivencia de una sociedad pacífica y RESPETUOSA para que los chicos puedan nutrirse y difundir los fuertes valores de una sociedad segura y estable como es la Neozelandesa.



O R G U L L O

F U E R Z A

U N I D A D

L I D E R A Z G O

D E S T R E Z A S

H A B I L I D A D E S
M E N T A L E S



FERNANDO ALCARAZ
fernando@alcarazsports.com
+54 911 4411 5057
www.alcarazsports.com
 **@alcarazsports**

